Team ParaChile y Teletón hacen historia en Paris 2024

Team ParaChile and Teletón make history in Paris 2024

Paris 2024, fue la décimo séptima edición de los Juegos Paralímpicos. El evento se realizó del 28 de agosto al 8 de septiembre, asistieron 185 países, 4.400 paratletas y compitieron en 22 paradeportes, además de ser los juegos paralímpicos con más público en las tribunas para apoyar a los paratletas.

Para Chile se convirtió en un hito deportivo histórico, siendo la segunda mejor actuación en términos de resultados deportivos, pero número 1 en la cantidad de paratletas que representó a nuestro país en todas nuestras presencias paralímpicas con 28 paradeportistas (17 hombres y 11 mujeres), mostrando el gran desarrollo del deporte paralímpico en Chile en los últimos años. Además, es muy importante mencionar y destacar los éxitos deportivos:

Medallas Paralímpicas

Katherinne Wollermann - Oro - Para canotaje (KL1 200) Alberto Abarza - Bronce - Para natación (100 mts. espalda) Alberto Abarza - Bronce - Para natación (200 mts. libre) Alberto Abarza - Bronce - Para natación (50 mts. espalda) Florencia Pérez - Bronce - Para tenis de Mesa Marion Serrano - Bronce - Para powerlifting

Diplomas Paralímpicos

Francisca Mardones - Lanzamiento de Bala (F54)
Camila Campos - Powerlifting (-50 kilogramos)
Jaime Aránguiz - Bádminton (WH2)
Matías Pino e Ignacio Torres - Para tenis de mesa (Dobles MD14)
Francisco Cayulef y Diego Pérez - Tenis (Dobles quads)
Manuel Echaveguren - Para tenis de mesa (Clase 6)
Luis Flores - Para tenis de mesa (Clase 2)
Ignacio Torres - Para tenis de mesa (Clase 6)
Tamara Leonelli - Para tenis de mesa (Clase 5)
Juan Carlos Garrido - Powerlifting (-59 kilogramos)
Johann Herrera - Judo (60 Kg J2)
Mariana Zúñiga - Tiro con arco (compuesto)
Jorge Carinao - Powerlifting (65 kilogramos)

Estos resultados son el reflejo del gran trabajo que está realizando el Comité Paralímpico de Chile, junto a la colaboración del Ministerio del Deporte (MINDEP) - Instituto Nacional de Deportes (IND) y Teletón, por medio de su Unidad de Ejercicio y Deporte Adaptado (UEDA).

Desde la mirada de Teletón, estos hitos y logros deportivos son muy importantes para la

institución, destacando el gran trabajo que se está realizando como semillero de los/as deportistas paralímpicos de Chile. De los 28 paradeportistas que asistieron a Paris, 24 eran pacientes o ex pacientes de Teletón y todos/as los/as medallistas iniciaron su formación deportiva en Teletón, por medio del trabajo de los/as profesionales de la UEDA.

Los juegos paralímpicos Paris 2024 nos dejan un tremendo orgullo como país para seguir con el desarrollo del deporte paralímpico, y en un excelente pie para los próximos desafíos como país: los Juegos Parapanamericanos Juveniles de Santiago 2025 y los Juegos Paralímpicos de Los Ángeles 2028.

Cristian Cherif González

Coordinador Nacional Unidad de Ejercicio y Deporte Adaptado, Teletón Chile ccherif@teleton.cl